## Hubrettungsfahrzeug wurde in den Dienst gestellt

Anlässlich der Florianimesse für die Pfarren Zwettl-Stadt und Stift Zwettl, zelebriert v. Dechant Franz Kaiser, wurde am 3.5.2008 das neue Hubrettungsgerät (Hubsteiger) der FF Zwettl-Stadt gesegnet und offiziell in den Dienst gestellt.



Der Abg. z. NÖ Landtag Franz Mold, Bezirkshauptmann Dr. Michael Widermann, Vizebürgermeister Friedrich Sillipp, Bezirksgendarmeriekommandant Obstlt Rudolf Mader und Oberrettungsrat Josef Steininger wohnten dem Festakt ebenso bei wie viele Feuerwehrfunktionäre, an der Spitze der Viertelskommandant LFR Walter Harauer, BFKDTSTV BR Franz Knapp und VR Gerhard Wührer sowie Vertreter aller 4 Abschnitte.



OBR Ing. Gerwalt Brandstötter betonte die Wichtigkeit dieser Teleskopmastbühne (TB 23-12), die insgesamt etwa 533.000 € kostete und dank der Unterstützung des LFKDT KR Josef Buchta großzügig gefördert wurde. Zwettl war schließlich die letzte Bezirksstadt in NÖ, die über kein Höhenrettungsgerät dieser Art verfügte. Eine Gruppe von Feuerwehrmitgliedern wurde auch bereits intensiv geschult, sodass das Fahrzeug bereits voll einsatzfähig ist.

Als Patin für dieses neue Fahrzeug stellte sich Frau Mag. Gisela Eigl zur Verfügung.





Es handelt sich um ein Hubrettungsgerät mit einer max. Arbeitshöhe von 32 m mit Arbeitskorb mit einer Tragkraft von 500 kg. Eine Schnellangriffseinrichtung, Luftversorgung, Wasserwerfer im Arbeitskorb Krankentragenaufnahme, Abseilvorrichtungen, Umfeldbeleuchtung, Arbeitsscheinwerfer am Korb und Mast sowie 3 Atemschutzgeräte mit 6 Reserveflaschen sind einige der wichtigsten Ausrüstungen.

Die Teleskopbühne kommt vorwiegend zur Menschenrettung und Brandbekämpfung bei höheren Gebäuden nicht nur in der Stadt, sondern auch im ganzen Bezirk Zwettl und darüber hinaus zum Einsatz.



Im Anschluss an die Feier hatten Mutige die Gelegenheit, das Feuerwehrhaus und den Fuhrpark aus dem neuen Fahrzeug einmal von oben zu sehen.



- Bericht auf der HP der FF Zwettl-Stadt
- Infos der FF Zwettl-Stadt zu diesem Fahrzeug

Text u. Fotos: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Dienstag, 20. Mai 2008 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!